

3.5.2007

Kunstfrühstück im Atelierhaus

GRÖPELINGEN (FR). Das Stiftungsdorf Gröpelingen lädt in Kooperation mit dem "café brand" und Kultur vor Ort für Sonntag, 6.Mai, um 10 Uhr zum 2. Kunstfrühstück ins Atelierhaus Roter Hahn, Gröpelinger Heerstraße 226, ein. Die Bremer Bildhauerin Marion Lehmann führt durch die Ausstellung mit dem Titel "ich woanders". Das Frühstück ist für 6,50 Euro zu genießen. Anmeldung unter der Telefonnummer 38 04 110.

© Bremer Tageszeitungen AG

[DRUCKEN](#) | [FENSTER SCHLIESSEN](#)